

Se realizó reunión de Organismos vinculados a la operativa fronteriza en Paysandú

ADUANAS COORDINA ACCIONES PARA AGILIZAR ACTIVIDAD EN EL PUENTE GENERAL ARTIGAS

Luego de una serie de reuniones desarrolladas en Montevideo, por iniciativa de la Dirección Nacional de Aduanas, se realizó, en la ciudad de Paysandú, un encuentro para avanzar en la coordinación del funcionamiento de las dependencias del Estado representadas en ese paso fronterizo.

Participaron representantes de los ministerios de Interior, Defensa Nacional, Transporte y Obras Públicas, Turismo y Deportes, Ganadería, Agricultura y Pesca, Economía y Finanzas, la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU), el Intendente Municipal de Paysandú Julio Pintos y el Representante Nacional, Diputado Juan José Domínguez.

Se analizaron las mejoras a introducir en materia de infraestructura edilicia, con el objetivo de brindar un servicio más eficiente, debido a la recarga del pasaje de personas y vehículos, así como el transporte de mercaderías que forman parte de operaciones aduaneras, como consecuencia del cierre del puente internacional Gral. San Martín.

Trámites más ágiles

La realización de los trámites aduaneros constituyó una de las preocupaciones expresadas por los participantes, respondiéndose por parte del Organismo, a través del asesor de la Dirección Nacional de Aduanas Augusto Gregori, que se buscará la coordinación con todos los actores involucrados, públicos y privados.

Gregori anunció también, que se analizará cada una de las situaciones que se planteen como casos específicos a ser atendidos por Aduana, más allá que a través del Programa de Modernización que se ejecuta actualmente en la Institución, se procesará la digitalización de todos los servicios, lo cual redundará en una mayor agilidad y transparencia en el accionar.

Como una de los compromisos asumidos por la Dirección Nacional de Aduanas, se busca paliar, a corto plazo, la escasez de personal en la Administración de Aduanas de Paysandú.

Para continuar las acciones de coordinación, que todos los participantes evaluaron como altamente positivas, se acordó la realización de una nueva reunión en el mes de agosto, en la sede de CARU, a los efectos de considerar estrictamente los trámites aduaneros.

Difusión